

Forums pour les consommateurs

Arrêter la cocaine

Par Profil supprimé Posté le 16/05/2018 à 05h33

Bonjour je vien vers vous car j'ai un problème avec la cocaine. J'en consomme à l'exes Dès que je commence je ne m'arrête plus sa me fait peur mais c'est contre ma volonté car je désire arrêter mais son appel et plus fort que moi là où je vie il et facile de s'en procurer, je m'en veux terriblement car j'y passe plus de la moitié de mon salaire c'est horrible. Que je regrette le 1er jour ou j'ai essayer ça.... De plus elle ne me fait plus d'effet mais me rend paranoïaque et colérique. Ma femme a découvert le poto rose je lui et dit que j'arrêterai ma volonté était forte pourtant je le croyais mais là Coke elle et plus forte que tout cela va bientôt faire 6 ans que je consomme en snif avec des quantités dépassant parfois 10g par semaine aidez moi s'il vous plaît donnez moi dés conseils je vous remercie d'avance.

2 réponses

Profil supprimé - 22/05/2018 à 18h25

Trop dur, trop cher , trop bien ..tu as de la force en toi ,essaye de diminuer pour commencer si tu veux un conseil..je sais pas si tu en auras trouver d'autres ici .je pense qu'il y a bcp de gens dans ton cas ici..chacun son caractère et ses astuces pour passer à autre chose et faire une pause dans ta vie,sorties ou repos,sport ou pas,docteur ou pas,écrire ou dessiner..biz et bon courage à toi

Profil supprimé - 16/07/2018 à 14h49

Je suis aussi au fond du trou et dans un véritable cercle vicieux à cause de cette merde ! Au bout de 4 ou 5 jours, mes envies reviennent.